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第５回 保土ケ谷区西谷地区住居表示検討委員会検討 要旨 

 

日 時 平成 30年 11月８日（木）午後４時 00分～午後４時 45分 

開 催 場 所 西谷地区センター 

出 席 委 員 

検討委員：塩田会長、信清副会長、秋山副会長、加藤(肇)委員、

奥田委員、河西委員、犬飼委員、吉田委員、三辻委員、

大友委員、二瓶委員、本山委員、平本委員、片桐委員、

樋口委員 

欠 席 委 員 熊谷委員、井出委員、加藤(啓)委員、足立委員、久古委員 

開 催 形 態 公開（傍聴人０人） 

次 第 
１ 周辺地域への確認状況について（報告） 

２ 新町名アンケートについて 

決 定 事 項 

・新町名アンケートについて、資料２のとおり実施する 

・新町名アンケートの実施集計のため 12 月から２月までを休会

とする 

・委員の退任（保土ケ谷区川島第四町内会二瓶委員、旭区西川島

町西部町内会平本委員） 

 

議    事 

 

【事務局】 

 

【会長】 

 

【一同】 

 

【会長】 

 

 

 

【事務局】 

 

【会長】 

 

 

【委員】 

 

１ 周辺地域への確認状況について（報告） 

（資料１に沿って説明） 

 

 ご意見ご質問はありますでしょうか。 

 

（なし） 

 

引き続き丁寧な対応をお願いします。 

 

 

２ 新町名アンケートについて 

（資料２に沿って説明） 

 

新町名アンケートの内容について、ご意見ご質問はありますでしょ

うか。 

 

アンケートの回答は一世帯あたり一枚とありますが、誰が提出した

ものかわかるようになっているのでしょうか。例えば、アンケート用
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【事務局】 

 

 

 

 

【委員】 

 

 

 

【事務局】 

 

 

【委員】 

 

 

 

 

【事務局】 

 

 

 

【委員】 

 

【事務局】 

 

 

 

 

【委員】 

 

 

 

【事務局】 

 

 

 

【会長】 

 

紙をコピーして複数回答するなどは防げるのでしょうか。 

 

誰が提出したものかについて、確認はしていません。また、アンケ

ート用紙は厚紙でできていて、切り取って使用する形なので、簡単に

コピーされることは想定しておりません。また、所定の用紙以外での

回答は無効とします。 

 

窓口に行けばアンケート用紙をもらえるのですか。この場合も、西

谷町に住まれている方以外の方が回答するなどして、結果に影響を与

えるようなことがあるかもしれません。 

 

窓口でお渡しする予定はありません。各戸配付したもののみで回答

いただきます。 

 

新町名から「西谷」が抜けてしまわないか心配です。回答しなかっ

た方の扱いについて、アンケートの 1 番に賛成したこととするのはい

かがでしょうか。また、アンケート結果の採用方法について、今決め

てしまっていいのではないですか。 

 

無回答の扱いについては、賛成でも反対でもなく意見を表明してい

ないという扱いになります。なお、新町名は、アンケート結果を参考

にして検討委員会で検討・決定していただきます。 

 

緑区中山町の場合の回答率と賛成・反対の割合を教えてください。 

 

アンケートは、どの町名を希望しますかというものなので、賛成・

反対を集計したものではありませんが、回答率は 24.9％です。回答の

内訳は「中山○丁目」が 59％、「中山北・南○丁目」が 35.5％、「その

他」が 5.5％となっております。 

 

アンケートの話を町内会に持ち帰って話した際、実施することには

賛成だが、その場合、本籍の変更などの手続きについてどうなるか知

りたいという意見が出ましたのでご報告します。 

 

アンケート原稿とは別に、手続きについての資料を作成しますので、

回覧や町内会で配っていただくなどして利用いただければと思いま

す。 

 

 余談ですが、東京タワーの名前を決める際のアンケートでは、「東京

タワー」という案は 13位だったということです。同じように、今回の
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【事務局】 

 

 

 

 

 

【会長】 

 

 

【事務局】 

 

 

 

 

【会長】 

 

 

 

【事務局】 

 

 

【会長】 

 

【一同】 

 

【会長】 

 

 

【事務局】 

新町名アンケートについても結果は参考ということでご理解いただき

たいと思います。 

ここで、本日欠席の委員からご意見を預かってきましたのでお伝え

します。新町名が「西谷○丁目」となった場合、一部「西谷町」とし

て残ってしまうところと町名が混在して、かえって混乱を招いてしま

う恐れがあるので、「西谷町○丁目」としていただきたいという旨です。    

ただ、新町名の検討・決定は、これからアンケート結果をもとにし

て行っていくものですので、こういった要望が出ているということを

ご承知おきください。 

なお、郵便番号など郵便への影響について確認したいと思います。 

 

前回、今回と郵便局が欠席なので、この場で直接確認できないので

すが、前回の検討委員会の後に事務局から郵便局に確認したところ、

新町名は「西谷○丁目」の方が望ましいようでした。理由などは確認

できていませんが、郵便局のお考えとして、ご承知おきいただければ

と思います。 

 

 この案のままでアンケートを進めるとしたら、どういうスケジュー

ルになりますか。 

 

アンケートの印刷期間として２カ月程度、配付期間として２週間程

度、回答期間として１カ月程度を予定しています。全体で約３カ月程

度時間を要してしまう関係上、12月から２月の検討委員会は、休会を

想定しています。 

  

 回答期間が長くても、回答を先延ばしにした結果忘れてしまうとい

う方もいるかと思います。ですので、回答期限を短く設定してみては

どうですか。 

  

回答期限を短くすることは可能ですが、ご家族とのご相談や考える

時間も必要と考えて設定しました。 

 

案の修正は不要ということで進めてよろしいでしょうか。 

 

(異議なし) 

 

アンケートの出来上がりについて、検討委員会のメンバーが確認で

きるのはいつですか。 

 

印刷が終わって納品された後に郵送予定なので 1 月上旬を予定して
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【会長】 

 

【事務局】 

 

【会長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員】 

 

【会長】 

 

います。早めに納品されれば、12月末も可能です。 

 

市街化調整区域を除いて配付するということでよろしいですか。 

 

その通りです。 

 

それでは、12月から２月の検討委員会は休会として、次回の検討委

員会は平成 31 年３月 14 日（木）に開催したいと思います。よろしく

お願いします。 

 

以上で議題についての検討は終了しましたが、最後に、これまでご

出席いただいていた、保土ケ谷区川島第四町内会と旭区西川島町内会

の委員から、退任のお申し出がございました。 

それでは、一言ずつ、ご挨拶いただいてよろしいでしょうか。 

 

（退任のご挨拶） 

 

お二方には、お忙しい中ご出席いただき大変感謝しております。あ

る程度区界・町界も整理がつき、お申し出の事情も良く理解出来ます

ので承認したいと思います。 

また、近隣町内会同士ですので今後ともよろしくお願いいたします。 

 

それでは、第６回の検討委員会は、平成 31年３月 14日（木）16時

から開催します。前回同様に、議事録の確認等については、会長の私

に一任していただきますようお願いします。 

以上をもちまして、第５回検討委員会を終了したいと思います。ご

協力ありがとうございました。 

 

資 料 
資料１ 「周辺地域への確認状況について（報告）」 

資料２ 「保土ケ谷区西谷地区住居表示実施に伴う新町名アンケート」 

 


